

MUSIK MIT HAND UND FUSS – PLASTIK UND PAPIER

Das Projekt Musik mit Hand und Fuß – Plastik und Papier leitet Frau Lehmann.

Es findet in der Klasse 3b statt. Acht Kinder besuchen das Projekt jeden Tag.

Hier machen sie viel mit Händen und es wird viel gesungen.

*An einem Tag haben die Kinder mit Kleber und Schere Titi-Torea-Stäbe aus
Neuseeland gebastelt.*

Damit haben sie ein Musikstück ausprobiert.

Ein Lied war zum Beispiel zwei kleine Wölfe.

Die Kinder finden das Projekt lustig.



Theodor & Seckin